

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.11.2

NO,62

## ＜野菜の収穫体験＞



なかよし学級が「野菜の収穫体験」に行ってきました。地域の金子さんのご好意で、子どもたちにいろいろな野菜の収穫を体験させていただきました。写真ではわかりにくいのですが、いろいろな野菜が育てられている、とてもきれいな畑でした。子どもたちは大喜びで収穫していました。大根も大変大きく育てており「校長先生、大きいで！重いで！！」と話しかけてくれていました。ずっしりとした重さ、これも実際に触ってみないと感ずることができません。また、九条ネギも収穫させてもらったのですが、このにおいもこの場でしか味わうことができないものです。土の感触、野菜のにおい、畑を、野菜を実際に感じることは情操教育としてとても大切であると考えます。自然体験活動は、子どもたちの五感をしっかりと刺激し、健全な成長を促します。学校としてもいろいろな体験活動を今後とも大切にしていきたいと思っています。地域の皆様のご協力で、子どもたちにとても良い体験をさせることが



できました。ありがとうございます。今後とも子どもたちの成長を見守っていただき、支援していただければありがたいです。よろしくお願いします！！